

Dans le domaine des denrées alimentaires, en particulier, les autres pays pourraient avoir tendance à se rallier aux nouvelles exigences de la CEE. Dans ce contexte, il sera important de renforcer les activités d'organismes normatifs internationaux tels que le Codex Alimentarius de la FAO/OMS. On devrait également faire des normes internationales un enjeu clé dans l'actuelle série de négociations du GATT.

#### CONCLUSION

Il faut utiliser tous les moyens disponibles pour surveiller attentivement l'évolution de la situation de la CEE, de façon à réduire au minimum toute répercussion négative sur les exportations canadiennes. Parallèlement, l'Uruguay Round fournit une tribune pour promouvoir un meilleur accès des produits agricoles et alimentaires canadiens aux marchés de la CEE. Cette démarche parallèle fera en sorte que les améliorations de l'accès aux marchés négociées dans le cadre des NCM ne soient pas annulées par l'harmonisation des règlements qui entrera en vigueur après 1992.